
Aos onze dias do mss de dezembro de dois mil e vinte e tres foi realizada a 18a
reuniao  do  Conselho  da  Cidade  de  Peruibe  na  gestao  2022-2024,  em  carater
ordinario,  na  sede  da  AEAP  -  Associaeao  dos  Engenheiros  e  Arquitetos  de
Peruibe, sita a Rua Ataliba Leonel, 777, com a participagao dos Conselheiros que
assinam a folha de presenea,  que faz parte da presente ata e do Sr.  Mauricio
Maranhao  Sanches,  representando a  Secretaria  Municipal  de  Planejamento.  0
Presidente iniciou os trabalhos as quinze horas e dez minutes, prop6s a dispensa
da leitura da ata da reuniao anterior por aclamaeao, ate este questionado pelo
Conselheiro  Sebastiao  Jose  de  Oliveira,  afirmando  que  o  Presidente  estava
descumprindo o disposto no Regimento lnterno do Conselho, no que diz respeito
a votaeao nominal, o que nao tern sido aplicada nesse sentido. Tamb6m, pelo fato
de que a ata nao condiz com a realidade dos fatos, uma vez, que os resultados das
vota€6es ocorridas na reuniao anterior restringiram-se a quantidade de votos a
favor e contra, sem a citaeao dos nomes dos votantes. 0 Presidente ressaltou que
o criterio de redagao das atas em apontar os fatos e nao os atos e seus autores,
decorre da experiencia passa em gestoes anteriores, quanto ao tempo perdido na
discussao de atas, o que foi eliminado nestas tiltimas dezessete reuni6es da atual
gestao. 0 plenario aprovou a dispensa da leitura, com a ressalva de nao terem sido
apreciadas na reuniao passada as contribuie6es recebidas na consulta pdblica, a
respeito do Artigo 186. 0 Presidente perguntou ao plenario se havia mais alguma
discordancia  a  respeito  da  ata  e  mais  uma  vez  houve  o  questionamento  do
Conselheiro Sebastiao, pelo fato do Presidente nao colocar em votaeao nominal a
aprovaeao da ata, afirmando que mais uma vez nao estava sendo respeitado o
disposto no Regimento lnterno e, por tal motivo, retirou-se do plenario. Em seguida
a ata foi  aprovada  por unanimidade,  e a  ressalva foi  mantida.  Assim  sendo,  a
apreciaeao  das  contribuie6es  recebidas  a  respeito  do  Artigo  186  foi  feita  e
colocada  em  vota?ao  se  o  plenario  era  a  favor  ou  contra  dispensar  tais
contribuie6es, o que resultou em dezessete votos a favor, cinco votos contra e
uma abstengao.  Prosseguindo os trabalhos, foram tratados os Artigos 212 ate
parte  do  Anexo VI.  A  proposta  de  alteraeao  para  recuo  de  h/6  para todas  as
macrozonas, houve discordancia. Ap6s argumentae6es a respeito ficou formulada
a proposta de nao se alterar o recuo e a questao posta em votacao, resultou em
doze  votos  a  seis  a  favor  da  proposta  feita  pela  Secretaria  Municipal  de
Planejamento, seis votos a favor da proposta apresentada pelo plenario e tres
abstene6es. Quanto ao aumento de CA maximo de 1,5 para o MEUO, para o maximo
de 2 surgiu a proposta de aumento para 3, e algumas considerae6es a respeito
foram colocadas. Como estava sendo alcan¢ado o limite de duragao da reuniao,
ficou  decidido  realizar outra  reuniao  para  encerrar a  discussao e  colocar em
votaeao, dando continuidade aos trabalhos. 0 Presidente apresentou ao plenario
suas  considerae6es  a  respeito  da  questao  de  votagao  nominal  exigida  no
Regimento  lnterno.   Leu  o  lnciso  11  do  Artigo  19,  que  atribui  ao  plenario  a
competencia   de   analisar   e   aprovar   as   materias   em   pauta.   0   Presidente
acrescentou uma observaeao com relaeao a aclamaeao, por significar aprovaeao
sem votaeao, declarou sua concordancia com o disposto no Regimento lnterno,
no que se refere a votaeao nominal, e recorreu ao pr6prio Regimento, que lhe



atribui a incumbencia de, ap6s a votaeao, apurar o proclamar a resultado, que e o
fate a ser reglstrado em ata. Em seguida leu o lnciso lv do mesmo artigo em que
esta  dando  competencia  ao  plenario  para  decidir  sobre  davidas  relativas  a
interpretaeao do Regimento lnterno e resolver sobre assuntos omissos. Com base
neste inciso, o Presidente perguntou se havia alguma discordancia com relagao
ao que trouxe ao plenario e deixou registrado que nada foi colocado em contrario.
C6pia  da  presente  ata  sera  encaminhada  aos  Conselheiros  e  a  Secretaria
Municipal de Planejamento, junto a c6pia do arquivo contendo apenas o que foi
colocado  como  parecer  do  Conselho,  consolidado  nesta  reuniao.  Na  pr6xima
reuniao sera dada a continuidade da analise das propostas de revisao do C6digo
de  Obras  e  da  Lei  da  Outorga  Onerosa.  Nada  mais  havendo  a  ser tratado,  o
Presidente  agradeceu  pela  participaeao de todos  e  encerrou  os trabalhos  as
dezessete horas e tres minutos.

Karen Cristina Gewehr
Secrefaria

lvo Soares Melo
Presidente
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